
Katholischer Männerverein
             Pfeddersheim
                    1895

Vorstandssitzung
am 20.09.2024, 18:00 h - 19:15 h bei Andreas Wagner

PROTOKOLL
anwesend: Andreas Wagner (Kassenverwalter & Gastgeber), Dr. Jürgen Lorenz (2.
Vorsitzender) und Kai Dannhauer (1.Vorsitzender).
entschuldigt: Pfarrer Stefan Mate (Präses & Geistlicher Beirat)

Tagesordnung
1. BegrüßungKai begrüßte um 18:00 h die Anwesenden und bedankte sich bei Carmen und Andreasfür die Gastfreundschaft.
2. Rückblick auf die letzte Vorstandssitzung / Protokoll vom 08.05.2024Rückblickend auf das Protokoll der letzten Vorstandssitzung ergaben sich keine Fragen.
3. Rückblick auf den Grillnachmittag am 15.06.2024Der Grillnachmittag an jenem Samstagnachmittag war einfach in jeder Hinsichtgelungen. Es gab durchweg nur positive Rückmeldungen. Einzig und allein hätten sichmanche eher die Veröffentlichung des Gruppenfotos aus dem Saal gewünscht als vondraußen.4.   Planung Stiftungsfest am 20.10.2024, 9h (Einladungen, Messe, Gaststätte)Die Einladungen sind verfasst. Nach Versand an Alois, der sich für den Druck &Kuvertierung erneut bereit erklärt hat, holt Andreas sie bei ihm ab. Für die Innenstadt-Mitglieder Meng und Hoffmann übernimmt Kai eigenständig den Druck, dieKuvertierung und den Versand „per pedes“.Zur Messe sollen die Kirchenbänke im vorderen rechten Schiff wieder für uns reserviertund die Vereinsfahne rausgehängt werden.Aufgrund der Tatsache, dass das von einem massiven Wasserschaden betroffeneJugendheim derzeit nicht verfügbar ist, beriet der Vorstand über Alternativen. Andreaserfragt einen Termin im Turnerheim ab 11:30h. Sollte dort schon besetzt sein, würdeeine Reservierung im Mai-Lan, Berliner Str., versucht werden. Aufgrund der rechtknappen Zeit für die Umorganisation des Stiftungsfests wird es diesmal keinen Vortraggeben. Da die Messe um kurz nach 10h endet, das Turnerheim jedoch nicht vor 11:30höffnet, schlug Andreas zur zeitlichen Überbrückung die Möglichkeit eines Umtrunks vorder Kirche vor; in einem Raum unter der Sakristei soll es Stehtische geben. Kai will sichdazu ans Pfarramt wenden. Für den Weg zur Gastronomie wollen Jürgen und KaiMitfahrgelegenheiten anbieten. Am Besuch in der Gastronomie wird sich der Verein mit5,00€ pro Person beteiligen.5.   Planung Adventfeier am 08.12.2024 (Einladungen, Ort, Ablauf, Kulinarisches)Die Einladungen sind verfasst, allerdings erfolgen sie diesmal jedoch unter Vorbehalt,denn aufgrund der jetzigen Situation kann der Vorstand die Durchführung nichtgarantieren. Es wird Winter und damit zunehmend kälter und das Jugendheim ist biszum geplanten Termin womöglich noch nicht wieder fertig renoviert. Die uns von Pfr.Mate netterweise angebotene Ausweichmöglichkeit - die ehemalige Bücherei neben demJugendheim!-  verfügt bedauerlicherweise weder über eine Heizung, noch über fließend



Wasser oder gar sanitäre Anlagen. Selbst ein paar rasch aufgestellte Heizlüfter würdendie Räume nicht erwärmen. Somit kann es leider nicht für Zusammenkünfte genutztwerden. Erneut die Gastronomie aufsuchen, ist in Bezug auf den Termin etwasunpassend - in Pfeddersheim gibt es wohl keine Gastronomie, die adventliches Gebäckanbietet und man sich auch dort noch 2-3 Std. aufhalten könnte. Wenn die Adventfeierstattfinden soll, dann nur in einem wieder zugänglichen Jugendheim. Dort wäre derAblauf dann analog dem vergangenem Jahr angedacht: es würde dann wieder Waffelngeben und etwas Gebäck.6.   Planung Jahresprogramm 2025 (insbesondere 130. Stiftungsfest mit Ehrungen)Kai stellte das Jahresprogramm für 2025 vor. Die im Winter liegenden Termine sind aufjeden Fall ebenfalls abhängig von der bereits geschilderten Entwicklung der  Unter-kunftssituation. Es kann sein, dass die UU im Januar ausfällt. Notfalls muss auch dieHauptversammlung außerhalb des 1.Quartals stattfinden.Wir begehen außerdem in 2025 unser 130. Stiftungsfest. Auch wird es wieder Ehrungengeben, welche Kai beim BO anfragen wird. Für die Jubiläums-Stiftungsmesse wird nochein Zelebrant erfragt. Auch soll es einen Vortrag geben, bspw. Deutsche oder RegionaleMünzgeschichte - Jürgen würde hierzu ein Referat vorbereiten wollen.7.   VerschiedenesAndreas geht nochmal auf Klaus Bähr zu wegen des noch aufzulösenden Sparbuchs unddem damit verbundenen Übertrag auf das Unterkonto der Gemeinde. Des Weiterenmöchte Andreas bei Frau Greiner die Möglichkeit des Lastschriftverfahrens erfragen, obMitgliedsbeiträge oder Spenden auf diese Weise eingehen können.Andreas schaut nochmals in die Geburtstagsliste wegen kürzlicher und anstehenderGeburtstage.Kai bedankte sich bei seinen Mitstreitern für ihre Unterstützung und schloss die Sitzungum 19:15 h.
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